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10月 21日袁定安县党的群众路
线教育实践活动总结大会在县行政
办公大楼南附楼举行遥会议学习贯彻
中央和省委党的群众路线教育实践
活动总结大会精神袁对定安县的教育
实践活动进行回顾总结袁并对下一步
加强从严治党尧推进作风建设常态化
长效化进行部署遥

省委第五督导组组长尧省政协常
委尧 社会和法制委员会主任杨志成袁
省委巡视三组组长徐祖斌袁省委第五
督导组副组长尧省司法厅副巡视员高
晓成袁定安县委书记陈军袁县人大常
委会主任梁源富袁县委副书记尧县长
符立东袁县政协主席王昌国袁县委副
书记尧政法委书记李开文袁县委常委尧
组织部长王开俭袁县委常委尧纪委书
记符福来袁县委常委尧宣传部长孙泽
文袁县委常委尧人武部长刘兴晓袁县委
常委周敬文在主席台前就坐袁会议由
李开文主持遥

杨志成和徐祖斌对定安县党的
群众路线教育实践活动成果给予高
度评价和充分肯定遥

杨志成在会上发表讲话袁他指出
定安县开展党的群众路线教育实践
活动袁 符合中央和省委有关会议精
神袁活动取得了显著的成效遥 坚持领
导带头袁以群众满意为标准袁着力解
决群众的问题难题袁较好完成党的群
众路线教育实践活动袁 具有定安特
色遥

杨志成指出袁开展好党的群众路
线教育实践活动袁 关键是要继续深
入袁抓好整改落实袁巩固活动成果曰总
结经验袁建立长效机制遥研究规律袁将
先进经验做法系统化袁推广到各级党
组织加以运用曰持之以恒袁推进党风

建设遥 抓作风建设要成为常态化袁自
觉实践袁增强党员干部担当意识遥 活
动即将告一段落袁反对野四风冶仅仅是
开始袁作风建设永远在路上袁必须常
抓尧抓细尧抓长遥

徐祖斌强调袁定安县要认真总结
教育实践活动的经验做法袁进一步巩
固和扩大活动成果曰要继续抓好整改
落实袁提高干部作风建设袁推动作风
建设的持续深入开展曰要严格贯彻从
严治党袁凝心聚力扎实推进党建工作
等遥

陈军作总结报告遥 报告指出袁按
照中央和省委的部署要求袁全县共有
484 个基层党组织袁10796 名党员参
加这次教育实践活动遥县委坚持突出
问题为导向袁把整风精神贯穿活动始
终袁从严从实抓好每个步骤尧每个环
节袁有效解决了一些多年想解决但没
有解决的问题袁向全县人民交出了一
份整治野四风冶的成绩单遥

陈军强调袁 定安县教育实践活
动取得实实在在的成效袁 激发了全
县党员干部抓好作风建设的信心和
力量遥 回顾这次教育实践活动袁 总
结有六方面的收获院 一是党员干部
的思想认识有所提高曰 二是 野四风冶
突出问题得到有效遏制曰 三是一批
群众反映强烈的突出问题得到有效
解决曰 四是规范权力运行和党员干
部行为的制度进一步完善曰 五是干
部队伍作风进一步好转曰 六是基层
党组织的战斗堡垒作用进一步增强遥
他强调袁 要认真总结教育实践活动
经验做法袁 进一步巩固扩大活动成
果袁 坚持领导带头袁 做到以上率下曰
坚持开门搞活动袁 扩大群众参与曰
坚持问题导向袁 边学边查边改曰 坚

持从严督导袁 层层传递压力遥
陈军要求袁现在距离年底只剩不

到 3个月的时间袁要求一定要增强紧
迫感尧责任感袁把巩固扩大教育实践
活动成果作为新形势下从严治党的
生动实践袁全力冲刺第四季度袁为努
力实现全年工作目标任务袁推动定安
科学发展作出更大贡献遥

李开文强调袁会后袁各镇尧各部门
党委渊党组冤要召开专门会议袁组织广
大党员干部认真学习中央尧 省委尧县
委总结大会精神曰要切实用会议精神
指导实践遥教育实践活动虽然接近尾
声袁但是总结不是结束袁各级党组织
要迅速将思想和行动统一到中央尧省
委和县委的最新要求和部署上来袁切
实用讲话精神武装头脑尧 指导实践尧
推动工作曰 要以本次会议为契机袁深
入改进作风遥各级党组织要以本次会
议为契机袁以踏石留印尧抓铁有痕的
劲头袁持之以恒加强从严治党袁驰而
不息抓好作风建设袁为推动定安科学
发展袁建设文明尧生态尧富裕尧幸福定
安提供坚强组织保障遥

县四套班子成员尧法检野两长冶曰
县委委员和候补委员曰 县纪委副书
记曰县直属部门和群众团体主要负责
人曰各镇党委书记尧镇长曰县民主党
派尧工商联主要负责人和无党派代表
人士曰 县直属企事业单位主要负责
人曰党组织隶属定安县的中央尧省驻
县有关单位党组织主要负责人曰部分
野两代表一委员冶 和党员干部群众代
表曰县党的群众路线教育实践活动督
导组正尧副组长曰县党的群众路线教
育实践活动领导小组办公室成员及
内设机构各工作组正尧 副组长袁共
140多人出席会议遥

定安召开党的群众路线教育实践活动总结大会

回顾总结活动成果 建长效机制抓作风建设
姻 叶彦彤

10月 15日至 16日袁县人大常委会调研组就全县风
情小镇项目建设进度尧 规划定位及地方特色等情况进行
专项调研遥调研组强调袁风情小镇建设要充分结合地方特
色袁与当地群众紧密联系起来袁以风情小镇建设为契机袁
拉动地方经济健康快速发展遥

由县人大常委会成员和部分县人大代表组成的调研
组袁在县人大常委会副主任吴清雄的带领下袁深入到龙门
镇尧龙湖镇尧仙沟等地袁通过实地查看尧听取汇报尧召开群
众座谈会等方式袁 详细了解各地风情小镇规划定位及建
设情况遥

据了解袁 定安按照特色产业支撑尧 基础设施配套尧
公共服务完善尧 文化特色明显尧 绿色田园环保的原则袁
将逐步把各镇建设为风情小镇遥 2014年重点加快完成
龙门风情小镇和龙湖风情小镇建设袁 启动黄竹尧 岭口尧
仙沟风情小镇建设遥 目前袁 龙门风情小镇已完成除三个
主题公园以外的其他项目工程建设袁 完成投资 4401万
元遥 龙湖风情小镇已完成迎宾大道两旁的立面改造尧 人
行道及绿化改造袁 改造工程基本完工袁 完成投资 3000
多万元遥

调研中袁 调研组认真听取了当地干部群众提出的建
议和意见袁调研组指出袁风情小镇建设是省县重点建设项
目袁此次开展调研活动袁旨在让县人大常委会全面了解和
掌握全县各风情小镇建设工作情况袁 为常委会审议工作
报告尧提出询问议题和建议做好准备工作袁全面推动风情
小镇建设遥调研组同时强调袁当地党委政府要紧密联系群
众袁认真听取群众意见和建议袁以风情小镇建设为契机袁
努力做出品牌袁形成当地特色产业袁带动城镇化发展袁推
动地方经济社会健康快速发展遥

县政府办尧住建局等单位的有关负责人陪同调研活动遥

县人大常委会调研全县风情小镇建设

打造特色小镇
推动城镇化发展

姻 叶彦彤

10月 20日袁县委书记陈军调研
全县风情小镇及乡村游示范点建设
时强调袁 风情小镇项目建设要坚持
科学规划袁采取有效管理措施袁不断
完善各项基础设施建设袁 以风情小
镇带动定安乡村旅游发展遥

当天下午袁 县委书记陈军在相
关部门负责人的陪同下袁 先后深入
龙门尧黄竹尧龙湖等地袁详细了解风
情小镇建设及乡村旅游发展情况遥

近年来袁 定安不断加大风情小
镇建设袁 加快龙门富硒养生观光风
情小镇尧 龙湖养生文化风情小镇建
设袁启动黄竹尧岭口及仙沟美食风情
小镇建设袁以统筹城乡发展为契机袁

带动乡村旅游产业发展袁 不断增加
农民财产性收入遥

在听取龙门镇委书记颜文昭关
于该镇风情小镇建设情况的介绍
后袁陈军要求袁风情小镇建设要狠抓
建设进度袁尽快实现项目落地遥 不断
完善各项管理机制袁科学管理袁有效
解决垃圾桶乱放尧车辆乱停尧广告牌
乱摆等问题袁 切实打造出定安特色
风情小镇品牌遥

在龙门红花岭冷泉湖袁 陈军要
求袁项目开发过程中袁要切实用好和
管好冷泉这一优质资源袁 有效保护
和整合资源袁 统筹推进龙门富硒养
生观光风情小镇建设袁确保高质量尧

有特色尧成精品遥
调研中袁陈军强调袁定安在建设

风情小镇过程中袁 一定要明确主题
定位尧目标市场定位袁科学布局旅游
产品袁强化项目支撑袁加强政策扶持
和招商选资力度袁 着力丰富旅游业
态袁 以风情小镇带动和提升休闲农
业观光体验旅游遥

当天袁陈军还实地调研了龙湖风情
小镇尧 黄竹白塘村委会驿站选址尧包
密园乡村旅游示范点等项目建设进
展情况袁并就规划尧政策尧小镇特色尧
思路创新等提出了具体要求遥

县委办尧旅游委尧发改委等相关
部门负责人陪同调研遥

县委书记陈军调研全县风情小镇建设及乡村游示范点时强调

有序推进风情小镇建设 加快定安乡村旅游发展
姻 蔡佳栩

风情小镇建设

10月 16日袁南国都市报以叶未
经处理生活污水每日 200吨生活污
水直排南渡江曳为题袁报道了定安县
定城镇老城区排污设施每日向南渡
江排污 200吨的情况袁 引起了定安
县委尧县政府的高度重视袁县委书记
陈军袁县委副书记尧县长符立东第一
时间做出批示袁要求深入查找原因袁
立即落实整改袁 将水污染造成的环
境影响袁降到最低限度遥

接到县委书记尧 县长的批示后袁
县政府副县长莫汉博立即主持召开相
关工作会议袁组织有关部门到现场深入
排查污水排放南渡江的原因遥

据县水务局初步调查结果认
为袁此事件是由于受到刚过去的野海
鸥冶尧野威马逊冶两季台风影响袁造成
沙石树枝等杂物堆积堵塞管道袁污
水不能正常流入定城污水处理厂进
行处理所致遥此外袁定城污水处理厂
用于抽取污水运送至污水处理厂进
行净化处理的三台水泵设备袁 因受
台风影响出现故障袁 海南北控水务
有限公司定城污水处理厂没有及时
修复袁致使设备无法正常运作袁导致
部分污水流入南渡江遥

野目前海南北控水务有限公司
定城污水处理厂置换新的水泵设备
抽取污水袁 县有关部门已经对管道
进行清理疏导污水工作袁 并加强对
污水处理的监管力度遥冶县水务局负
责人称遥

记者了解到袁下一步县水务局尧县城管局尧县水务
公司尧海南北控水务有限公司等相关部门袁将积极配合
有关专家对污水问题进行深入调查摸底袁 制定具体方
案和措施袁立即落实整改袁进一步规范化污水管理曰县
水务部门将进一步加大对海南北控水务有限公司定城
污水处理厂的监管力度袁督促该公司认真整改袁加强管
理;定安县委尧县政府将委托专业公司对污水处理情况
进行专门管理袁 还将组织有关部门管理人员到污水处
理及管理先进的市县学习袁 把学习成果运用到定安污
水处理及管理上袁严控防范污水再次流入南渡江遥

记者20日下午到定安县南渡江堤坝排污口处看到袁排
向南渡江的污水已被控制袁这里已停止向南渡江排污了遥
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